

DELIK HUKUM

Karutan Salatiga Andri Lesmano Ikuti Doa Bersama Sambut HDKD ke 78

Narsono Son - SALATIGA.DELIKHUKUM.ID

Jul 7, 2023 - 22:37



Jajaran Kemenkumham Se Indonesia Lakukan Doa Bersama Sambut HDKD ke 78

SALATIGA - Menyambut pelaksanaan rangkaian kegiatan Hari Kementerian Hukum dan HAM RI, Hari Dharma Karya Dhika (HDKD) Ke-78, Rutan Salatiga mengikuti acara 'Doa Bersama Kemenkumham Untuk Negeri' secara virtual yang juga diikuti oleh seluruh jajaran Kemenkumham se Indonesia, Jumat (07/07/2023).

Kepala Rutan Salatiga Andri Lesmano mengatakan kegiatan hari ini sebagai pembukaan rangkaian HDKD dan diawali dengan Doa Bersama Kemenkumham Untuk Negeri yang dipimpin secara langsung oleh Prof. Edward OS Hiariej Wakil Menteri Hukum dan HAM RI dan Sekretaris Jenderal Kemenkumham Komjen Pol Andap Budhi Revianto.



"Kegiatan hari ini sebagai pembukaian rangkaian HDKD dan diawali dengan Doa Bersama lima Pemuka Agama (Islam, Kristen, Katholik, Budha dan Hindu)," ujarnya.

Kegiatan dilanjutkan dengan sambutan Wamenkumham RI, yang menegaskan bahwa peringatan Hari Kemenkumham HDKD bertujuan untuk menjalin silaturahmi, kebersamaan dan merefleksikan serta mengevaluasi kinerja yang telah dilakukan oleh jajaran Kemenkumham dan tentunya kedepan sebagai peningkatan kinerja secara profesional dan pengabdian pada masyarakat lebih optimal.

"HDKD ini bertujuan untuk menjalin silaturahmi, kebersamaan dan merefleksikan serta evaluasi kinerja yang telah dilakukan oleh jajaran Kemenkumham dan tentunya kedepan sebagai peningkatan kinerja secara profesional dan pengabdian pada masyarakat lebih optimal," ucapnya dalam sambutan.

Wamenkumham melanjutkan dengan rangkaian kegiatan HDKD diharapkan semakin mempererat persatuan, meningkatkan kinerja dalam bingkai mewujudkan Indonesia Emas di tahun 2045 seperti tema peringatan tahun ini.



"Mengusung tema 'Semakin Berkualitas Untuk Indonesia Maju', rangkaian kegiatan HDKD diharapkan semakin mempererat persatuan, meningkatkan kinerja dalam bingkai mewujudkan Indonesia Emas di tahun 2045," jelasnya.

Sementara itu kegiatan di Rutan Salatiga diawali dengan doa dan dzikir bersama warga binaan yang dipimpin oleh Ustadz Nahrawi Parjono, dimana sebagai bentuk rasa syukur dan memohon perlindungan kepada Allah SWT serta tentunya doa bersama untuk Indonesia yang semakin maju.

(N.Son/Hms Rutan Salatiga)